
 
 

Compte-rendu de notre réunion mensuelle du 15 janvier 2024 

Présent(e)s : Fabienne CHAMOULAUD, Isabelle CHEMIN, René CLOCHER, Mireille CLERC, Frédérique 
DURGET, Hugo FETTER, Aline GUITARD, Guy-Michel ISNARD, Annick PAGES, Magdeleine GIRARD, 
Catherine SHMOOR, Arlette VIANO, Anne-Sophie VIGNY  

Excusé(e)s : Christiane BESSENAY, Gérard DAMEZIN, Nicolas RESSEGUIER 

Vœux de Grégory DOUCET 

Remerciement des enfants à la suite du gouter du 13/12/23 pour les décorations faites sur le 
quartier. 

 

      PREAMBULE  
 
 
Commission handicap : Retour sur la commission du 8 janvier 2024.  

Le CICA du 17 janvier portera sur le handicap rédaction des 3 questions : 

 Sport (Conseil de quartier Est-Rhône), quelles sont les structures accueillantes 
 Educatif (système Ulis) (Conseil de quartier Ouest) Elisabeth Blachère 
 Hébergement et l’emploi – Pas de SMIC pour les personnes en situation de handicap c’est 

une rémunération garantie. 

Rendez-vous le 17 janvier à 17 h 30 dans la salle du conseil. 

Planning 2024 dates des réunions : fixation des jours de réunions en fonctions des vacances 
scolaires ou jours fériés. 

En février : 19/02/24 malgré les vacances scolaires. Eventuellement en Visio conférence, si possible 
dans la salle du conseil si elle est disponible. 

En mars : 18/03/24 

En avril : 15/04/24 maintien malgré les vacances scolaires 

En mai : le 20 mai est férié et donne la possibilité d’un week-end de 3 jours  la réunion est fixée 
le 13/05/24. 

En juin : 17/06/24 avec vote pour renouvellement bureau (modalités à confirmer). 

En juillet : 15/07/24, la réunion est avancée au 08/07/24. 

En septembre : 16/09/24 

En octobre : 21/10/24 malgré les vacances scolaires. 

En novembre : 18/11/24 

En décembre : 09/12/24 pour tenir compte des vacances scolaires. 

Boîtes à dons pour les plus démunis : le bilan est exceptionnel : 287 boites. La présidente des 
Restos du Cœur nous remercie vivement. 

 



Parking à vélos :  

Un diagnostic en marchant avait été effectué en 2020 pour déterminer des emplacements pour 
stationner les vélos. Aujourd’hui il s’agit, en partant de cette base de définir des endroits pour 
implanter des consignes à vélo électriques pouvant contenir une quinzaine de vélo et utilisant 
l’emplacement de 2 voitures. En effet les box à vélos sécurisés ne seront pas validés par les 
bâtiments de France. Problème avec les vélos électriques pour leurs assurances. 

Constitution de 2 groupes pour faire un diagnostic en marchant : 

Groupe 1 lundi 5/02/24 à 9 h au 38 cours d’Herbouville : Hugo, Catherine, et Isabelle,  

Groupe 2 mercredi 7/02/24 à 14 h place Cdt Arnaud : Mireille, Anne-Sophie et Fabienne. 

Covoiturage autopartage :  

Sujet abordé lors du CICA de novembre, avec pas mal de réponses données. Site Covoit (gratuité 
lors d’un abonnement TCL) proposition de faire une présentation à la MDA (inter conseils de 
quartier) pour expliquer le fonctionnement et les modalités d’accès, peut-être en avril, Isabelle va 
formaliser la demande. Hugo apporte son témoignage précis quant à l’utilisation des Citiz et Léo 
and Go 

Dalle Artaud :  

Isabelle est conviée à une réunion le 29 janvier 2023 et nous en fera un retour. 

Nom de la nouvelle placette Jean Jullien : pour suivre la préconisation des élus il s’agit de trouver 
une personnalité féminine pour nommer cet endroit. Aline GUITARD propose Louisa SIEFERT fille 
de soyeux considérée comme une grande écrivaine par Baudelaire entre autres. Chacun peut faire 
une proposition pour la prochaine réunion du CdQ. 

Traffic de la page Facebook : décoration : 3600 vues. Les décorations seront enlevées la semaine 
prochaine et éventuellement stockées dans la cave du clos des boulistes. Nous allons les conserver 
et en prévoir d’autre pour le bas de la rue d’Austerlitz, le Taco, l’école du gros caillou ; le square 
Mattelon, la placette Jean Jullien et complément Cdt Arnaud. 

 

      PIETONISATION RUE DU MAIL : information par Aline GUITARD à la suite de la réunion du 19 
décembre à la MDA 

Première information en septembre sur place entre chariot d’or et petite place de la XR, piéton sauf 
pour les résidents ayant un garage et livraisons le matin jusqu’à 11 h 30, cette partie va changer de 
sens sud/nord à l’heure actuelle et deviendra nord/sud depuis le chariot d’or qui ne changera pas 
de sens. Tourne à droite pour la rue d’Austerlitz, giration modifiés sur la rue Dumenge avec une 
partie piétonisé à l’entrée jusqu’à la rue du pavillon et le sens changera vers la rue de Belfort. 

La rue d’Ivry reste comme elle est, le bus S4 passe dedans. 

Pas d’impact sur le marché, si ce n’est pas les emplacements Citiz, un élargissement des trottoirs 
et une remontée de la chaussée au niveau des trottoirs avec un petit dénivelé pour l’évacuation de 
l’eau. Végétalisation en pied d’arbre sur l’un des trottoirs un peu comme rue Calas. Possibilité de 
MIF, suppression d’environ 50 places de stationnements. 

Calendrier départ en février assainissement mars/avril le gaz et autres, travaux de voirie en avril et 
fin novembre, plantations en novembre/décembre. 

Pour en savoir plus : https://mairie4.lyon.fr/decouvrir-le-4e/projets-urbains/projet-coeur-croix-
rousse 

 

 

 

 



      MONTEE BONAFOUS  
 
Montée Bonafous : Aline GUITARD ne dispose pas de plus d’éléments que lors de la dernière réunion, 
c’est-à-dire :  

Montée Bonafous en sens unique en descendant 
Rue Eugène Pons en sens unique en montant 
Le but étant de traiter 2 problématiques : fluidifier le trafic et apaiser la circulation devant l’école 
Lapierre (rue Eugène Pons). 
 
Suppression ou garde des stationnement sur les 2 emplacement : ne sais pas 
Agrandissement des trottoirs : oui c’est le but de la mettre en sens unique 
Végétalisation de la place de la fontaine : y a-t-il un projet auprès de la Métropole ? 
 
Questions diverses : 
 

 Pour quelles raison la construction du tènement Maurice Scève ne commence pas ? Le 
permis de construire est affiché, les recours sont purgés. Les inscriptions sont faites mais il 
faut maintenant gérer les dossiers et vérifier que les acheteurs sont toujours éligibles et 
solvables. Il faut également atteindre le minimum de 30% de commercialisation des 
logements pour que le promoteur démarre l’opération. Signature des baux en avril/mai. 
Quel est le prix de location mensuel du terrain pour les BRS ? 3 €/m2, le prix est de 3700 
€/m2 pour l’achat des murs. 

 
 Même question pour la construction des Audacieux-ses au 65 rue Belfort : les travaux de 

désamiantage des bâtiments a commencé. 
 

 Poubelles collectives sur l’espace public : il y a une dizaine de poubelles sur l’angle des rues 
Jeannin/Belfort, appartenant à l’immeuble « Alliade » et au 51 rue de Belfort. Que peut-on 
faire pour contraindre les particuliers à rentrer leurs bacs ?  

 
 Place ambre, les dalles du côté de la vie claire sont déboitées donc dangereuses, malgré un 

signalement Toodego, rien n’est fait. Il faut faire un e-mail à F. GIREAU. 
 
Quelques dates : 
 
17/01/24 CICA sur le thème du Handicap 
27/01/24 les vœux du Maire salle de la Ficelle 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Compte rendu réalisé par Fabienne, et Isabelle 


